

cette occasion que, par la constitution *Inter cetera divinorum* de Pie VI, les bienfaiteurs de Terre-Sainte ont part aux fruits spirituels et aux mérites des saints sacrifices, prières, jeûnes, pénitences, travaux, pèlerinages et autres bonnes œuvres des Pères Franciscains qui desservent les Lieux Saints, des habitants et des pèlerins de Palestine.

*Sollicitude du Saint-Père.*—Voyez comme la sollicitude du Saint-Père s'étend à l'univers entier : vous avez connu la lettre royale qu'il adressait récemment à l'empereur de Chine pour lui rappeler que les chrétiens ne sont jamais les ennemis des pays qu'ils habitent et le prier de les protéger au milieu des guerres qu'ils n'ont pas soulevées.

Aujourd'hui se sont les princes des pays les plus éloignés qui viennent honorer le pape à Rome même. S. A. Ababaker, moharajah ou souverain indépendant de Johore, dans la presqu'île de Malacca, accompagné de son frère le prince Khalid, de trois vicaires apostoliques, du recteur du collège écossais et d'une suite d'honneur, a été reçu par Sa Sainteté dans la salle du Trône du palais du Vaticain. Le Saint-Père a cordialement remercié S. A. le moharajah de la protection et de la liberté qu'il accorde aux chrétiens.

Dernièrement, c'était à S. M. Kalakassa 1er, roi des îles Sandwich, que le Souverain Pontife conférait la grand'croix de l'Ordre de Pie IX, pour la protection qu'il accorde aux missions catholiques. Celui-ci, flatté de cette haute distinction, a envoyé la grand'croix de l'Ordre royal de Kalakassa aux cardinaux Louis Jacobini, secrétaire d'Etat, et Simeoni, préfet de la Propagande, protecteur de notre Ordre, et a nommé commandeur du même ordre Mgr Dominique Jacobini, archevêque titulaire de Tyr, secrétaire de la Propagande.

*Anniversaire.*—Tout l'ordre Séraphique, ainsi que l'Italie et l'Autriche se préparent à célébrer cette année, 1885, le centenaire de la naissance de Saint-Jean de Capistan.

*Distinction.*—Nous sommes heureux d'apprendre que M. le comte A. de Mun vient d'être élevé à la dignité de grand-croix de l'Ordre de Saint-Grégoire-le-Grand par N. T. S. P. le Pape Léon XIII. Cette haute distinction, si bien méritée, sera saluée avec joie par tous les catholiques.

Voici en quels termes le Bref pontifical apprécie les services de l'illustre orateur :

“ Comme vous n'avez cessé d'être un intrépide défenseur de la cause catholique, et comme vous défendez les droits de la religion avec une souveraine éloquence et une sagesse égale :